



Nuevo WebSite X5 13

Si su sitio web necesita una nueva cara, descubra cómo renovarlo con las novedades de la versión 13.

Es la comunidad de WebSite X5 quien las ha sugerido. Y nosotros estamos encantados de que así sea.

Diseño web

Parallax y Efectos de Aparición. Una fiesta para los ojos.

El fondo y el primer plano se superponen, dando profundidad a su página web con el efecto Parallax. Experimente con él para impresionar la imaginación de sus clientes. Y con los nuevos efectos de aparición para efectos y transiciones, obtendrá un sitio web aún más dinámico e interesante.

Menú fijo en el desplazamiento. Navegar por su sitio web es más fácil y rápido.

Con el menú fijo, los usuarios pueden desplazar la página de su sitio web hasta el infinito, sin perderse nunca por los contenidos, porque los elementos principales del menú permanecerán al alcance de un clic. Hacer fácil la vida a los usuarios es el secreto para hacer que vuelvan a su sitio web. ¿Por qué no probar ahora?

Plantillas con Encabezado y Pie de Página personalizables. Ahora a 360°.

Haga únicos el encabezado y el pie de página de su plantilla. Además de los objetos predefinidos, ahora tiene a su disposición todos los contenidos que usa para conformar las páginas de su sitio WebSite X5. Botones animados, vídeos o animaciones de texto y mucho más: arrastre los contenidos y experimente con las nuevas posibilidades del programa.

Nuevo objeto Título. El diseño web se encuentra con la SEO.

Los usuarios de Internet saltan de un contenido a otro. Para hacer que se queden en su blog o sitio web, pruebe a crear títulos únicos. Con el objeto Título de WebSite X5 13 puede controlar mejor el texto en la página web y seleccionar directamente las etiquetas de la H1 a la H6. Así los títulos serán perfectos también para Google y los demás motores de búsqueda.



Prestaciones

Hasta un 50% más rápido. Ahora también a 64-bits.

Con la compilación 64-bits y el uso optimizado de la memoria del ordenador podrá moverse con más rapidez dentro de WebSite X5. Desde hoy en adelante, lleve a Internet sus mejores ideas con un software aún más estable, veloz y de mayor rendimiento.

Gestión del sitio web

Organizarse mejor con el nuevo Panel de Control.

Monitorice la actividad de sitios web, tiendas online y blogs de WebSite X5 desde el nuevo Panel de Control. Consulte desde su ordenador el número de accesos a su sitio web, las existencias y los pedidos de su tienda, así como los comentarios publicados en su blog. Una gestión funcional es garantía de fiabilidad para usted y para sus usuarios.

Su sitio web, siempre con Usted. Ahora con la App WebSite X5 Manager.

Descargue la app gratuita WebSite X5 Manager para estar al corriente de las actividades de sus sitios web directamente desde smartphone o tableta. Reciba notificaciones en tiempo real allá donde esté, gestione los pedidos de su tienda, interactúe con la comunidad de su blog. Con una sola herramienta trabaje desde dispositivos móviles como siempre ha soñado con los sitios construidos con WebSite X5.

Funciones de Adaptabilidad

Mucho más que Adaptabilidad.

Con la versión 13 ya no tendrá que preparar una plantilla para entorno escritorio y otra para los dispositivos móviles. Cree una única plantilla, y mediante la Barra de Adaptabilidad personalice la disposición de los contenidos en función de la resolución de la pantalla en la que el sitio web será consultado. Más allá de la Adaptabilidad con un sitio web 100% optimizado para dispositivos móviles.



5 pasos

El asistente en 5 pasos más sencillo que nunca.

El procedimiento guiado en 5 pasos ha sido rediseñado para ser más lógico y coherente con sus exigencias. Desde los ajustes a la publicación en Internet es verdaderamente posible construir un sitio web sin saber programar. ¿La novedad más esperada por la comunidad? Un único paso dedicado a las plantillas.